

Medienmitteilung

12.08.2025

Dr. med. Sonja Ebner zur stellvertretenden Chefärztin der Frauenklinik des KSBL befördert

Per 1. August 2025 wurde Dr. med. Sonja Ebner zur stellvertretenden Chefärztin der Frauenklinik des Kantonsspitals Baselland (KSBL) befördert. Sie ist seit 2013 am KSBL tätig und Leiterin des Brustzentrums Baselland.

Sonja Ebner hat an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg i.Br. Humanmedizin studiert und 2015 ihre Facharztausbildung zur Gynäkologin absolviert. 2024 hat sie eine Weiterbildung (SIWF/FMH) mit dem Schwerpunkt gynäkologische Senologie (Brustmedizin) erfolgreich abgeschlossen. Ihre Assistenzjahre hat sie zunächst an der Frauenklinik Rheinfelden (D) und danach in der Frauenklinik des Bruderholzspitals absolviert. Ab 2014 war sie als Oberärztin und ab 2017 als leitende Ärztin in der Frauenklinik des KSBL tätig.

Sonja Ebner übernahm 2022 die Leitung des von ihr zusammen mit einem interdisziplinären Team aus Onkologie, Radiologie und Pathologie gegründeten Brustzentrums Baselland. Unter ihrer Führung hat sich das Brustzentrum in kurzer Zeit zu einer bedeutenden regionalen Anlaufstelle entwickelt. Als Mitglied des Kernteams des Brustzentrums am Universitätsspital Basel engagiert sie sich zudem aktiv in der Netzwerkpartnerschaft zwischen beiden Institutionen. Ihre wissenschaftliche Tätigkeit umfasst unter anderem die Rolle als Sub-Investigator der TAXIS-Studie im Bereich der Brustkrebsforschung.

Als stellvertretende Chefärztin verantwortet Sonja Ebner künftig die Personalführung der Assistenzärztinnen und -ärzte und treibt den strategischen Ausbau der Frauenklinik sowie insbesondere die Weiterentwicklung des Brustzentrums aktiv voran.

«Ich freue mich sehr über die Ernennung von Sonja Ebner zur stellvertretenden Chefärztin der Frauenklinik. Sie hat in den vergangenen Jahren entscheidend zur Weiterentwicklung der Klinik beigetragen und bringt umfassende Expertise sowie klare Visionen für deren Zukunft mit», sagt Dr. med. Brigitte Frey, Chefärztin der Frauenklinik des KSBL.



Dr. med. Sonja Ebner

Auskünfte:

Medienstelle KSBL

+41 61 400 86 41

E-Mail: kommunikation@ksbl.ch

Über das Kantonsspital Baselland

Das Kantonsspital Baselland (KSBL) bietet für die Bevölkerung der Nordwestschweiz an den Standorten Liestal, Bruderholz und Laufen umfassende stationäre und ambulante medizinische Leistungen. Dazu gehören auch eine 24/7-Notfallversorgung und ein eigener Rettungsdienst. Das KSBL engagiert sich in der medizinischen Lehre und Forschung, arbeitet eng mit der Universität Basel und anderen Partnern zusammen und zählt zu den wichtigsten Ausbildungsbetrieben der Region. Mit seinem breiten medizinischen Angebot und als zweitgrösster Arbeitgeber mit vielen qualifizierten Arbeitsplätzen ist das KSBL auch ein wichtiger Faktor für die Attraktivität und Wertschöpfung des Kantons Basel-Landschaft.

Weitere Informationen unter www.ksbl.ch